



Salzburg - Schloß Hellbrunn- Stadttour

Wer kennt sie nicht die bezaubernde Mozart Stadt Salzburg, die Hauptstadt des Salzburger Landes. Das unvergleichliche Stadtbild und die vielen interessanten Sehenswürdigkeiten und die damit verbundenen Persönlichkeiten, wie Wolfgang Amadeus Mozart der 1756 das Licht der Welt in Salzburg erblickte, führten zu Bekanntheit in der ganzen Welt. Veranstaltungen wie die Salzburger Festspiele, die jährlich von Ende Juli bis Ende August abgehalten werden, locken immer wieder Kulturpublikum in die Stadt. Deswegen sollten sie unser Ausflugsangebot auf alle Fälle nutzen.

Unser erster Halt wäre das Schloss Hellbrunn. Das Renaissance Schloss ermöglicht einen breiten Blick in das Leben der Vergangenheit und außerdem fasziniert der groß angelegte Blumen und Heckengarten. Weltberühmt sind auch die Wasserspiele des Erzbischofs Sittikus, die einen faszinierenden aber auch etwas nassen Spaß für Jung und Alt bereitstellen.

Weiter geht es dann in das Zentrum der Landeshauptstadt wo sie sich das Geburtshaus des großen Amadeus Mozart oder den prächtigen Dom mit seinem bekannten Glockenturm ansehen könne. Sie haben 4 Stunden Zeit, sich in der schönen Altstadt auszutoben, zu sehen was sie wollen oder einfach nur ein wenig in der Getreidegasse, mit ihren kleinen eleganten Boutiquen, zu einzukaufen.



Tagesablauf	Fahrzeiten	Aufenthaltszeiten
Abholung beim Hotel	08:45 - 09:00	
Besuch von Schloß Hellbrunn	09:00 - 11:00	11:00 - 12:30
Rundfahrt Salzburg	12:30 - 13:00	
Freies Programm		13:00 - 16:30
Rückfahrt zum Hotel	16:30 - 18:30	

Fotos: "Tourismus Salzburg"

Link: [Salzburg](#)

Sie würden gerne Ihr Ziel selbst bestimmen? Oder eines unserer zahlreichen Angebote nutzen nur zu anderen Zeiten?

Kein Problem! Bitte teilen Sie uns Ihre Wünsche mit und wir erstellen Ihnen gerne Ihr ganz persönliches Angebot.

Um zur Angebotserstellung zu gelangen, klicken Sie bitte [hier](#).

